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PAUTA: 10 
 11 

1) Abertura; 12 

2) Análise e aprovação da ata da reunião ordinária- 13/05/2021; 13 

3) Apresentação do Projeto da Rodovia do Progresso – STE; 14 

4) Assuntos Gerais: 15 

✓ Lançamento da IV Etapa do Projeto VerdeSinos; 16 

✓ Evolução dos trabalhos do GT da Planície de Inundação; 17 

✓ CORSAN. 18 

Entidades presentes:  19 

 20 

GRUPO I – USUÁRIOS DA ÁGUA – ABASTECIMENTO PÚBLICO: SEMAE; CORSAN, 21 
COMUSA, ESGOTAMENTO SANITÁRIO E RESÍDUOS SÓLIDOS: SEMAE; PREFEITURA DE 22 

TRÊS COROAS, CORSAN, PREFEITURA DE SAP; PREFEITURA DE SÃO LEOPOLDO. 23 
DRENAGEM: PREFEITURA DE SÃO LEOPOLDO; COMUSA; GERAÇÃO DE ENERGIA-; 24 
PRODUÇÃO RURAL: -; INDÚSTRIA: CICS PORTÃO; CICS CANOAS LAZER E TURISMO: 25 

ASTECA;  26 
 27 
GRUPO II – REPRESENTANTES DA POPULAÇÃO - LEGISLATIVO MUNICIPAL E 28 

ESTADUAL: CÂMARA MUNICIPAL DE NH. ASSOCIAÇÕES COMUNITÁRIAS: AMOSUL/CB; 29 
ONGS AMBIENTALISTAS: UPAN, MOVIMENTO ROESSLER, GRUPO ECOLÓGICO DE 30 

ROLANTE; INSTITUIÇÕES DE ENSINO, PESQUISA E EXTENSÃO: UNISINOS, FEEVALE; 31 
ABRASINOS, IRGA; SENAI, UNIVERSIDADE LA SALLE; CLUBE E SERVIÇOS 32 

COMUNITÁRIOS: LIONS CLUBE SAPUCAIA DO SUL. ASSOCIAÇÕES PROFISSIONAIS: 33 
ABES/RS, ASAEC; ORGANIZAÇÕES SINDICAIS: SIMPO. 34 
 35 

GRUPO III – REPRESENTANTES DE GOVERNO: SECRETARIA DO MEIO AMBIENTE E 36 
INFRAESTRUTURA DO RS – DRH, FEPAM, METROPLAN, FEPAM.  37 

 38 
OUTRAS PRESENÇAS: DRH/SEMA, SEMAE, UNISINOS, UPAN, RPPN FAZENDA MORRO 39 
SAPUCAIA, DAER RS - DEPARTAMENTO AUTÔNOMO DE ESTRADAS DE RODAGEM E DA 40 
STE – SERVIÇOS TÉCNICOS DE ENGENHARIA S.A, MP DE TAQUARA, BIANCHINI S/A, 41 

OAB/NH, PREFEITURA DE SAPIRANGA, UNISINOS, SECRETÁRIA MUNICIPAL DE MEIO 42 
AMBIENTE – NH,  43 

 44 
 45 

 

4a Reunião Ordinária/2021 

10 de junho de 2021 

Plataforma Digital - Microsoft Teams | Disponível em: 

https://www.youtube.com/watch?v=TV74F8nt3eY 

horário: 14h – 16h30mim 

https://www.youtube.com/watch?v=TV74F8nt3eY


 

 

ATA ORDINÁRIA Nº 04/21 – REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA 46 

Aos dez dias do mês de junho do ano de 2021, a plenária do Comitesinos se reúne às quatorze horas, 47 

na plataforma digital Microsoft Teams, para atendimento da pauta: 2) Análise e aprovação da ata da 48 

reunião ordinária - 13/05/2021; 3) Apresentação do Projeto da Rodovia do Progresso – STE; 4) 49 

Assuntos Gerais. Abertura: o presidente Anderson Etter dá as boas-vindas, agradece a participação 50 

e orienta os membros que as manifestações durante a plenária podem ser realizadas via chat. 2) Análise 51 

e aprovação da ata da reunião ordinária- 13/05/2021: em atendimento à pauta, o presidente submete 52 

a ata à aprovação: aprovada. Antes de dar seguimento à pauta, o presidente Anderson informa que as 53 

presenças estão sendo registradas através da lista de presença disponível no chat.  3) Apresentação do 54 

Projeto da Rodovia do Progresso – STE:  Viviane Nabinger, Secretária Executiva, contextualiza a 55 

plenária sobre a apresentação do DAER RS - Departamento Autônomo de Estradas de Rodagem e da 56 

STE – Serviços Técnicos de Engenharia S.A., ressaltando que a função do Comitesinos neste momento 57 

é dar mais visibilidade para a região e estabelecer um canal de comunicação. Dando início a Engª. 58 

Zélia, Coordenadora de Projeto da STE, juntamente com sua equipe, apresenta o Estudo de Viabilidade 59 

Técnica, Econômica e Ambiental (EVTEA) para implementação e pavimentação da ERS – 010. Após 60 

a apresentação do EVTEA, a Engª Silvia apresenta os Estudos Ambientais, ressaltando que assim como 61 

o EVTEA, o estudo ainda está em fase preliminar. Após as apresentações o Presidente Anderson Etter 62 

abre para debate o tema, recebendo várias inscrições e questionamentos via chat por parte da plenária. 63 

Devido à intensidade do tema tratado a diretoria do Comitesinos, juntamente com a plenária, buscará 64 

definições de como dará continuidade aos questionamentos e contribuições realizados na plenária. 65 

Leonardo Bastos, Lions Clube, sugere a realização de um seminário com foco nos questionamos já 66 

realizados e nos que serão recebidos dos membros.  O Presidente Anderson ressalta que buscará junto 67 

à diretoria executiva do Comitesinos a melhor maneira de conduzir esse processo. As apresentações 68 

realizadas pela STE assim como todo debate realizado sobre a Projeto da Rodovia do Progresso, estão 69 

disponíveis na íntegra na página do Youtube do Comitesinos –  70 

https://www.youtube.com/watch?v=TV74F8nt3eY .  6)Assuntos Gerais: Em assuntos gerais Viviane 71 

Nabinger, Secretária Executiva, comunica a plenária que no dia 01/06/21 ocorreu o Lançamento da IV 72 

Etapa do Projeto VerdeSinos, e informa que trará para a próxima plenária a apresentação realizada no 73 

dia 01/06/21. Em relação à evolução dos trabalhos do GT da Planície de Inundação, Viviane, informa 74 

que o grupo está construindo diretrizes, através da cooperação entre os órgãos METROPLAN, 75 

FEPAM, SEMA/DRH e Comitesinos.  E, para constar, lavrei a presente ata que, depois de aprovada, 76 

será assinada pelo presidente, pelo vice-presidente, pela secretária executiva e por mim. 77 

São Leopoldo, 21 de junho de 2021. 78 

 79 

Viviane Nabinger              Kely Boscato                           Sandro dos Santos                 Anderson Etter                80 

Sec. Executiva               Sec. Administrativa                      Vice-presidente                        Presidente 81 

https://www.youtube.com/watch?v=TV74F8nt3eY

